
第４８回理事会議事録 

 

 

日   時  平成 26年 1月 20日（月）14:00～18:00 

場   所  当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：西田 光博 副会長） 

出 席 者  金子 誠、古賀 修、西田 光博、末吉 桓寧、多田 有一郎、仲前 友明、倉重 一男 

       山川 博文、末広 克平、田中 廉、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎 

       西村 象吾、野形 修一  各理事      荒津 惠次、草場 真哉 両監事 

       事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

Ⅰ．審議事項 

                              

 １．賛助会員入会の件（多田） 

  ・シエル商事株式会社 福岡支店 支店長 小串昌治 

   入会条件等適し問題等なく、２月１日付けの入会と致したい。            承認。 

 

 ２．平成２６年度予算案について（多田） 

  ・平成２６年度予算案は、各委員会及び部会から提出された予算書を基に集計した結果、現 

   時点で約１４０万円の赤字予算となっている。 

  ・申し出の予算書に手を加えた主な箇所は、①当協会のリーフレット作成は次年度へ持越す。 

   ②懇話会での昼食提供を廃止。③九州ＢＭ連絡協議会総会費はＪＲパックを利用。 

  ・「都市ビル環境の日」２０周年記念行事費として、３００万円を計上している。例年に比べ 

   大幅な予算増であり、その増加金額が赤字予算に繋がっている。倉重部会長から記念行事 

   の内容について説明があり、記念行事の是非について出席者から意見を聞いた。 

   今後、現時点の予算案をもとに、記念行事の具体化を進めていくことにした。 

 

 ３．事務局のパソコン買換えについて（多田） 

   事務局で使用しているパソコン２台が Windows XPであり、今年の４月でサポート期限が 

   終了するため、今年度の収支予算執行状況を勘案し、今年度中に買い替えを行ないたい。 

                                          承認。 

 

 ４．会費引落手数料の見直しについて（多田） 

   今年４月に消費税が８％へアップするに伴ない、会費引落手数料の見直しを行ないたい。 

   平成２０年１２月に手数料金額が１件につき、１５０円から１５５円へ改定されたが、会 

   員からの徴収金額は改定せず据え置いていた。今般、その増額分も勘案し、４月からの会 

   費引落手数料を消費税込みで１５７円から１６７円へ１０円アップと致したい。   承認。 

 

 ５．表彰規程の一部改定について（多田） 

   第４５回理事会において、「事業功労者等表彰規程」の改定を承認いただいたが、その後、 

   行政から届いた叙勲及び褒章の推薦基準に網羅できていない箇所があったので、再度、同 

   規程第８条第２項の一部改定を行ないたい。                   承認。 

 

 ６．本多清治氏〔全協 副会長〕の叙勲受章祝賀会の出席について（多田） 

   ２月１９日（水）開催予定で、金子会長宛に案内が届いている。公務として金子会長に 

   出席していただきたい。                            承認。 

  



 ７．奥村芳幸氏〔警備業協会 会長〕の叙勲受章祝賀会の出席について（多田） 

   ２月２３日（日）開催予定で、金子会長宛に案内が届いている。公務として金子会長に 

   出席していただきたい。                            承認 

 

 ８．九州ビルメンテナンス連絡協議会の新組織立ち上げについて（西田） 

  ・この件について、前回の理事会で継続審議としており、再度、審議を行なうことにした。 

  ・出席者から同協議会に対する意見を伺い、①同協議会の組織の目的、存在意義が不明確。 

   ②全協の役割との棲み分けが必要。③会員を納得させる青写真がない。等の意見が出た。 

  ・もっと時間をかけて同協議会の方向性を見出すべきであるが、とりあえず当協会の意見 

   調査を現時点で判断できることを回答することにした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ．報告事項 

 

 １．会長報告（金子） 

   次の３項目について報告があった。 

  （１）県協会事項について 

    ＜相談役からの助言＞ 

・公益法人の優位性と価値向上を実現する働きを行なう。 

・組織リスク管理（ビルクリ検定体制、警備業の総合管理業務分離化対策） 

＜１月の委員会、部会運営＞ 

・総務委員会…平成２５年度決算は黒字の見込み、平成２６年度事業予算編成＝「都市 

       ビル環境の日」２０周年記念開催の企画検討 

・教育研修委員会…１月下旬、ビルクリ検定直前講習会の実施 

・雇用促進支援部会…行政連携事業活動計画 

・労働福祉委員会…労働安全衛生管理状況、冬季安全パトロール実施（２月）、福岡市 

         学校ガラス清掃作業の安全管理指導パトロール 

・地域防災ネットワーク部会…県協定の支援運営体制の錬成＝県防災運動日の連動活動 

              ～政令指定都市、中核都市との連携 

・調査広報委員会…広報活動の活性化＝ＨＰ内容の更新 

・環境管理部会…1/28に剥離廃液処理の勉強会開催、実態調査回答内容の分析および 

        評価の遂行 

  （２）九州連絡協議会・九州地区本部関係事項について 

    ・九州地区ビルクリ検定実施(1/29～2/2) 

    ・九州連絡協議会改組の方針検討 

  （３）全協関係事項について 

    ・１月中旬(1/21～22)年頭集中会議、全国都道府県協会長会議 

     ＊全協経営戦略の展開、保全業務マネジメントセミナー、環境省公募事業への応募 

      消費税適正転嫁対策 



 ２．講師・指導員会議報告 

   開催日時 平成２５年１２月２０日（金）１３：３０～１４：２０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ２２名 

   議  題 １．平成２５年度の講習会の反省について 

        ２．平成２６年度の講習会について 

        ３．その他 

         ・平成２６年度ビルクリーニング技能検定について 

         ・特別支援学校職業教育研修について 

 

 ３．雇用促進支援部会報告 

   開催日時 平成２５年１２月２０日（金）１４：３０～１５：５０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １６名 

   議  題 １．平成２５年度の部会活動報告 

        ２．平成２６年度予算（案）について 

        ３．その他 

         ・特別支援学校職業教育研修は雇用促進支援部会、教育研修委員会どちらの 

          収支科目として予算計上したほうがよいのか意見が出た。 

 

 ４．教育研修委員会報告 

   開催日時 平成２５年１２月２０日（金）１６：００～１７：２０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．平成２６年度事業計画（案）について 

        ２．平成２６年度予算（案）について 

        ３．雇用促進支援部会について 

 

 ５．総務委員会報告 

   開催日時 平成２６年１月１０日（金）１５：００～１６：５０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．賛助会員入会の件 

        ２．平成２６年度事業計画（案）及び予算（案）について 

        ３．事務局のパソコン買換えについて 

        ４．会費引落手数料の見直しについて 

        ５．表彰規程の一部改定について 

        ６．本多清治氏（全協 副会長）叙勲受章祝賀会の出席について 

 

 ６．環境管理部会報告 

   開催日時 平成２６年１月１７日（金）１５：００～１６：５５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １３名 

   議  題 １．剥離・廃液処理の勉強会について 

    

 

 



 ７．労働福祉委員会報告 

   開催日時 平成２６年１月１７日（金）１５：００～１５：５０ 

   開催場所 韓 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．平成２６年度事業計画案について 

        ２．平成２６年度予算案について 

        ３．安全パトロールについて 

        ４．その他 

         ・株式会社岩田の担当者が変更となった。 

 

 ８．地域防災ネットワーク部会報告 

   開催日時 平成２６年１月１７日（金）１６：００～１６：５０ 

   開催場所 韓 

   参加人数 １６名 

   議  題 １．ネットワーク（連絡網）の再構築について 

        ２．平成２６年度予算案について 

        ３．その他 

         ・学校ガラス清掃作業現場の安全パトロールは、来年２月２０日以降に行なう 

          予定。 

         ・「災害時における復旧応援業務に関する協定」については、県に続いて福岡 

          市・北九州市・久留米市との協定締結に向け、今後は活動を行なっていく。 

 

 

 

 

 次回理事会は、２月２６日（水）１４時００分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第４８回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

平成２６年１月２０日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  金 子  誠 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

 

 

                     監 事  草 場  真 哉 


